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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

平成２６年１２月９日（火曜日） 第２，５９４回     

【月間テーマ】 家 族                           ＜例会報告No.２０＞  年次総会 

 

☆会長挨拶（前田昌信 会長） 

 

１２月７日、モンテディオ山形がジェフ千葉との試合

で１対０で勝ち J1 に昇格しました。１３日に行われる天

皇杯でガンバ大阪戦にも勝って優勝して頂きたいもので

す。 

さて、ロータリアンの三大義務は、会費の納入、例会

出席、ロータリー雑誌の購読です。今回はロータリー雑

誌についてお話します。１９５２－１９５３年度に第６

０地区が東日本と西日本に分割されました。この時に分

割されてからも緊密に連絡を取り、情報を共有する為の

機関誌として企画されました。１９５３年１月から毎月

発行すること、価格を５０円とし、広告を取って１００

円分の内容のある雑誌にすること、名前を『ロータリー

の友』とすることなどが決定されました。また、全会員

の一般投票で２対１の割合で横書きが採用されました。

戦後１０年も経たずこの結果が出たのは先進的な考えで

した。当初の発行部数は３，３００部で、創刊号の１月

号から６月号までの表紙は北斎の「凱風快晴」でした。 

 

 

 

 

今の左に開けると横書き右に開けると縦書きの形になっ

たのは、俳壇や歌壇が横組みでは具合が悪く、縦書きの

中に突然横書きのページが出てくると読みにくいという

読者の声で１９７２年１月号からです。『ロータリーの友』

は１９８０年７月号から RI 公式地域雑誌になりました。

公式地域雑誌には要件があり、７月号の表紙には国際ロ

ータリー会長の写真を掲載するとか、『The Rotarian』か

ら指定された記事を掲載しなければなりません。これに

は RI 指定記事と上の方に印刷されています。また、５０

周年を迎えるために２００３年７月１日『ロータリーの

友』ホームページを開設しました。２００７年３月から

名称を『Rotary Japan』に変え情報を提供しています。

２０１０年４月に開催された規定審議会によって、アメ

リカとカナダは電子版で『The Rotarian』を受け取るこ

とができるようになりました。『ロータリーの友』でも電

子版の発行準備を進めています。 

本日は、総会です。よろしくお願いします。 

 

  

☆幹事報告 

先ほど理事会がありました。9 名の理事が承認されまし

た。1 月のプログラムが承認されました。 

街路灯の設置について。18日に 4 名で長井市に贈呈。 

 

 

☆委員会報告 

・親睦委員会（那須会員） 

12 月 16 日クリスマスパーティーについて 

 

 

長井ロータリークラブ会長    前田  昌信           第２８００地区ガバナー   池田 德博 

長井ロータリークラブ幹事    渡辺 清隆             第6ブロックガバナー補佐   髙橋 敏行 

パストガバナー         渡部 保太郎 

例 会 日        毎週火曜日 12：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局    長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員  大滝徹 ・ 那須修 ・ 長澤修司 

 

２０１４－２０１５ 



 

・ICO 委員会（尾形委員） 

12 月ロータリーの友の紹介 

 

・プログラム委員会（瀬尾会員） 

1 月のプログラムについて 

・財団委員会 

街路灯の設置について。場所の決定。 

 

 

☆年次総会 

横澤茂指名委員長 

11 月 25 日指名委員会を行い、次年度 9 名の理事選考 

本日理事会にて承認。下記のとおり。 

 (理事・９名)   

 会 長  渡部 堅一 

 会長エレクト 

（クラブ管理運営担当）  
 高橋 勇喜知 

 副会長    

（奉仕プロジェクト担当） 
 渡辺 清隆 

 理 事    

 (職業奉仕担当) 
 栗田 正彦 

 理 事     

(社会奉仕・青少年奉仕担当) 
 遠藤 伴明 

 理 事   

(ロータリー財団・国際奉仕担当) 
 長澤 修司 

 直前会長   

(会員増強会員維持担当) 
 前田 昌信 

 幹 事    大山 友規憲 

 会 計  瀬尾 雅広 

 

 (役員・７名)   

 会 長  渡部 堅一 

 会長エレクト   高橋 勇喜知 

 副会長     渡辺 清隆 

 直前会長  前田 昌信 

 幹 事  大山 友規憲 

 会 計  瀬尾 雅広 

 ＳＡＡ  横澤 寿彦 

 

 

○次年度会長挨拶（渡部 堅一会員） 

 

 

皆さんこんにちは。被選理事会で理事と役員の方々を

選出していただきました。次年度皆様とともに一生懸命

頑張って進めていきたいと思います。 

次年度は長井が第6ブロックのIM担当になっています。

それに向けて全力を傾けていきたいと思います。 

社会奉仕なども皆さんと考えながら進めていきたいと

思います。出席率のほうも今年に負けないようにいたい

と思います。 

今後ともひとつ宜しくお願いします。 

 

 

☆次回例会予定 

・夜の例会 クリスマスパーティー 

 

 

☆出席報告 

12 月 9 日  報告者：横澤（寿）会員  

 
会員数 

(免除)   

出席数 

(免除) 

出席率 MU数 
修 正

出 席

数 

修 正 

出 席  

率 

12/9 
31 

(2) 

26 

(2) 

83.87 

 ％ 
    

前 回 

(12/2） 

31 

(2) 

20 

(2) 

64.53 

 ％ 
3 

23 

（2） 

74.19 

％ 

前々回 

(11/25) 

29 

(0) 

24 

(2) 

82.76 

％ 
 

修正 

なし 
 

 

 

 

 ＜ニコニコ BOX＞ 

・前田 昌信 会長 

 モンテディオ山形 J1 昇格おめでとう 

 

＜早退届＞ 

・手塚 典雄 会員 

 


